
Al presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonio Pittari

OGGETTO Assoluta mancanza della mamitenzione area verde in via della
Motorizzazione

Il sottoscritto consigliere comunale Massimo Gamero

Premesso che

L’aria in oggetto e’ diventata, nonostante le ridotte dimensione, una “giungla” ed
essendo una zona molto frequentata non solo dai locali, ma anche da persone
da tutta la provincia in quanto, oltre alla Motorizzazione Civile, in zona sono
presente numerose concessionarie d’auto di notevoli dimensioni,non e’sicuramente
un bel vedere

Premesso ancora che

Davanti alla zona in oggetto oltre alla presenza dell’Astra, che raccoglie centinaia
di soci con un via vai continuo di persone, si e’ istallato anche un ristorante-bar che
la vista ditale area non aiuta ad incremetare gli avventori, anche perche’mi e’ stato
riferito che,alcune volte,verso sera, il luogo viene scambiato per un bagno pubblico.

Considerato che

Alcuni privati della zona sono disponibili a interloquire con il comune per risolvere
l’annosa situazione.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competentc per sapere come e quando intendono intervenire
sull’aria

Consigliere
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